

Alertan a ecuatorianos de que entregar gobierno al banquero Lasso es un peligro para el país



Quito, 3 mar (RHC) Entregar el gobierno de Ecuador a Guillermo Lasso, vinculado con el feriado bancario de 1999, que forzó a millones al exilio, constituye un peligro para la nación, consideró hoy Alex Flores, presidente de la Federación de Migrantes Retornados.

'Migré justamente por la crisis vivida en el país ese año, por los que ahora salen con desvergüenza total a ser candidatos en las elecciones presidenciales, y se aprovechan de la falta de memoria de una parte de la población y de los jóvenes, entonces niños, quienes recuerdan poco o nada de lo ocurrido entonces', explicó en entrevista con Prensa Latina.

A su juicio, principalmente ese sector de la sociedad, la juventud, no tiene idea real del impacto negativo del feriado bancario y ven a Lasso, aspirante a la jefatura del estado en el balotaje del 2 de abril por el partido CREO-SUMA, como una figura nueva, cuando no lo es.

Es un banquero que diseñó todas las leyes para poder hacer el atraco que hizo, a través de certificados de depósito, y mucha gente se pregunta, si tanto daño hizo, ¿por qué no está preso?, pues porque mientras fue superministro de economía, se encargó de generar leyes para que lo inmoral, el latrocinio

que cometió, fuese 'legal', estimó.

En su criterio, la población debe ser más consciente de lo avanzado en los 10 años de revolución ciudadana, y que pretende consolidarse bajo el liderazgo de Lenín Moreno, quien disputa la presidencia con Lasso, en representación de gubernamental Movimiento Alianza PAIS.

Flores precisó que, en ese sentido, la comunidad de migrantes es muy realista, 'porque desde afuera se vislumbran mejor los logros, por lo cual sería antinatural el respaldo a una fórmula de la derecha y menos a quien nos expulsó'. Por solo citar un ejemplo de los beneficios obtenidos con la administración del presidente Rafael Correa, y que Moreno pretende continuar, se centró en la Ley de Movilidad Humana recientemente adoptada, una regulación en defensa de los derechos de ecuatorianos en el exterior y de extranjeros residentes en este país.

Con ese antecedente, además de las obras en infraestructura y los programas sociales en salud y educación ejecutados en todo el territorio nacional, Flores insistió en la necesidad de apoyar al binomio oficialista Lenín Moreno-Jorge Glas, en la segunda ronda de comicios. 'Hay que aplicar el lema de: un pueblo que tiene mala memoria está condenado a cometer sus mismos errores, y no podemos volver al feriado bancario', recalzó.

En cuanto a la labor de la Federación, que agrupa a unas 70 mil retornados, especificó que trabajan desde las redes sociales y plataformas de comunicación, teniendo en cuenta la cercanía con esas herramientas, usadas para mantener contacto con sus familiares desde la lejanía.

Desde esos espacios contrarrestamos los ataques de la derecha y explicamos a nuestros compatriotas los beneficios que se podrían perder, el alcance de las normativas en vigor y a nuestros compañeros migrantes, la importancia de mantener en el poder a quienes aprobaron la Ley de Movilidad Humana, con su blindaje para este sector de la sociedad, aclaró.

'Ciertamente hay cosas que corregir, pero se corrige cuando se hace algo. Es más que palpable el avance del país y sobre esa base es más fácil seguir creciendo y corregir lo que se deba', señaló.

Flores adelantó que participarán en la gran marcha convocada por el jefe de estado el venidero 8 de marzo, para honrar a las ecuatorianas, el Día Internacional de la Mujer.

'Haremos un gran encuentro con las mujeres de la Patria, recordando a esa mujer trabajadora, a esas madres solteras, a esas mujeres padre y madre a la vez, a esas empleadas domésticas, a esas incansables amas de casa, a esa mujer que tuvo que dejar a sus hijos y migrar por el feriado bancario', escribió Correa en Twitter y a esa cita se sumarán los migrantes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123181-alertan-a-ecuatorianos-de-que-entregar-gobierno-al-banquero-lasso-es-un-peligro-para-el-pais>



Radio Habana Cuba